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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A POSSIBILIDADE DE TRANSFORMAR O 
ESPAÇO AO LADO DO FÓRUM EM ESTACIONAMENTO 
 
 

Fui procurado por vários advogados, 
funcionários e usuários do Fórum, alegando a falta de 
estacionamento no local, o que se agravou com a vinda do novo 
prédio da Justiça Federal para o local. 

    
À vista do exposto, requeirorequeirorequeirorequeiro à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao 
Dr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a) – Existe a possibilidade de transformar 
a praça localizada ao lado do Fórum em 
estacionamento, tem em vista que 
vários carros já utilizam o local de 
forma desordenada? 

 
b) – Se positivo, qual a previsão para que 
isso ocorra? Se negativo, justificar. 

 

                                       SALA DAS SESSÕES, em 24 de fevereiro de 2014. 

 

 

                                                   ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                            Vereador – PSD  
 


